

Oberliga Damen Baden-Württemberg

TV Rechberghausen : TTG Süßen II
Sonntag, 03.03.2024, 14:30 Uhr

Kein Sieger im Duell des TV Rechberghausen gegen die TTG Süßen II

Nach weniger als 2 Stunden Spielzeit nahm die TTG Süßen II beim 5:5 gegen den TV Rechberghausen in der Oberliga Damen Baden-Württemberg einen Zähler mit. Die Zuschauer sahen eine umkämpfte Begegnung mit einem Satzverhältnis von 20:17. Bemerkenswert war, dass die TTG Süßen II dieses Match mit 2 Ersatzspielerinnen bestritt.

Der Verlauf im Einzelnen: Nicht so gut lief es für Urikova / Landfried bei ihrem 0:3 gegen Bechtel / D'Elia. Campano / Merz gewannen hingegen ihr Spiel gegen Brock / Gerst sicher mit 3:0. Nach den anfänglichen Spielen standen sich nun die Topspielerin der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Monika Urikova konnte im Spiel gegen Nadine D'Elia einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Denise Campano über die 1:3-Niederlage gegen Martina Bechtel hinweggetröstet werden musste. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. Isabella Merz hatte nachfolgend ihre Gegnerin Jenny Gerst beim ungefährdeten 3:0 komplett im Griff. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Petra Landfried eine Niederlage in vier Sätzen gegen Mona Brock kassierte. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Nur einen Satz verlor hingegen Monika Urikova bei ihrem Sieg in vier Sätzen gegen Martina Bechtel und holte somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Unglücklich war Denise Campano nachfolgend in der Partie gegen Nadine D'Elia, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Wie umfichtete dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Nach gewonnenem ersten Satz gab dann Isabella Merz das Spiel gegen Mona Brock noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Einen eher schnellen Punkt für ihre Mannschaft holte Petra Landfried bei ihrem Sieg in drei Sätzen gegen Jenny Gerst. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach diesem Ergebnis weist der TV Rechberghausen nun ein Punktekonto von 17:9 Punkten auf, während die TTG Süßen II vor dem nächsten Spiel, das am 10.03.2024 gegen den 1. TTC Ketsch ansteht, 10:14 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TV Rechberghausen bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 10.03.2024 gegen den ESV Weil II.

Statistik:

TV Rechberghausen

Doppel: Urikova / Landfried 0:1, Campano / Merz 1:0

Einzel: M. Urikova 2:0, D. Campano 0:2, I. Merz 1:1, P. Landfried 1:1

TTG Süßen II

Doppel: Bechtel / D'Elia 1:0, Brock / Gerst 0:1

Einzel: M. Bechtel 1:1, N. D'Elia 1:1, M. Brock 2:0, J. Gerst 0:2